

## **José Luis Palacios Blanco**

Realizó sus estudios de Humanidades en el Instituto Libre de Filosofía de la Compañía de Jesús, es Ingeniero civil por la Universidad Iberoamericana México; cursó la Maestría en Ingeniería en Investigación de Operaciones y el Doctorado en Ingeniería en la UNAM becado por la CFE.

De 1986 a 1995 trabajó para la Comisión Federal de Electricidad. Fue Director del Centro de Asistencia y Servicios Tecnológicos (CAST León de CONALEP); y Director de la Universidad Interactiva y a Distancia del Estado de Guanajuato (UNIDEG) del SABES. Fue por dos periodos Rector de la Universidad Tecnológica de León (1998 al 2004). Fue Director de Investigación del CIATEC centro de desarrollo tecnológico del CONACYT.

Fue profesor-investigador de la Universidad Iberoamericana UIA México, en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Ingeniería de la UNAM y en el Instituto de Ingeniería de la UNAM, docente en la Ibero León (donde fue Director de Posgrado e Investigación), y tiene la categoría académica de Profesor Numerario del Sistema Universidad Iberoamericana-ITESO.

Ha sido profesor de posgrado en 15 universidades de prestigio como el ITESO Guadalajara, la UIA México, Puebla y León, el ITESM Irapuato y León, los Tecnológicos de León, Celaya y Aguascalientes y en los posgrados del CIO (Centro de Investigaciones en Óptica) el CIATEC (PICYT) y la Universidad de la Salle Bajío. Ha dirigido 165 tesis de posgrado (3 de doctorado y 162 de Maestría). Fue profesor de cátedra del Tecnológico de Monterrey ITESM León de 1996 al 2012 en la Carrera de Ingeniería Industrial y en la Escuela de Negocios. Es profesor de la Maestría en Construcción de CMIC Guanajuato y de la Maestría en Estructuras de la Universidad de la Salle Bajío.

Es miembro del Consejo del Premio Nacional de Calidad; miembro del Comité Evaluador Nacional del PIFIS y de los CIEES de la SEP. Fue Tesorero del Centro de Ciencias Explora León y Presidente del Consejo de Desarrollo Regional III del gobierno del estado. Actualmente es Presidente del Consejo de Competitividad del municipio de León y Presidente de la Asociación Civil Albergues Universitarios AC. Creó el CITCO Centro de Innovación Tecnológica de la Construcción auspiciado por el CONACYT y CMIC Guanajuato.

Ha escrito veinticinco libros; cuatro de ellos sobre innovación tecnológica en la construcción y vivienda sustentable. Es analista en Televisa Bajío y Radio Fórmula Bajío y es evaluado como el editorialista más leído del periódico am.

Actualmente es Rector de la Universidad Meridiano AC primer universidad empresarial del Bajío y que ofrece programas de bachillerato, licenciaturas y posgrados en Medio Ambiente y de la Primaria y Secundaria Fundación Pro Niño Leonés en las Joyas, en la zona de mayor pobreza de León.

Recibió del Presidente Fox el Premio Nacional INTRAGOB 2002, y del Presidente Zedillo el Premio Nacional de Calidad 2000.

Julio del 2014.

